

lection tacite
Belfaux

Conseil communal » Seul candidat à s'être présenté pour compléter les rangs du conseil communal de Belfaux, René Andrey a été proclamé hier, annonce la commune. Le nouveau conseiller communal est membre du Mouvement éc-en-ciel, tout comme Jacqueline Gury Racine. Il remplace au sein de l'exécutif. L'attribution des castères se fera après l'assemblé du conseil communal par le conseil municipal. »

ARM

Le Festi'Rando fait un pied de nez à la pandémie

Les Paccots » Quinze randonnées sont à découvrir en Veveyse les 29 et 30 août prochains.

Petit, mais costaud, le Festi'Rando des Paccots. Le rendez-vous des randonneurs curieux, qui vivra sa 10^e édition les 29 et 30 août prochains, n'a pas pris une ride. Sa philosophie reste inchangée. Il s'agira toujours de partir à la découverte de la région, de la nature, de la vie alpestre et de leurs secrets en compagnie de spécialistes. Mieux: Festi'Rando est Covid-19-compatible, puisqu'il a tou-

jours misé sur la convivialité. Les groupes de 10 à 15 marcheurs, tous inscrits et donc «traçables», pourront aisément garder les distances.

Le menu, présenté hier à la presse, propose 15 randonnées réparties sur les deux journées. Sept sont nouvelles. On pourra notamment se propulser à l'époque des chasseurs-cueilleurs avec l'accompagnateur en montagne Stéphane Currat, pour apprendre à «allumer le feu», à se nourrir de plantes et à tresser des cordes d'orties sans se brûler. Le Gruérien invitera aussi les marcheurs à s'immer-

ger dans le tableau de la nature («Dessine-moi un paysage»).

Inédite également: une «balade essentielle» avec Laurianne Guinnard, conservatrice des forêts pour le canton de Vaud, mais aussi herboriste. L'habitante des Paccots dévoilera entre autres les secrets de l'euphrase (ou casse-lunettes), de la reine-des-prés ou des myrtilles.

Les habitués, qu'ils viennent de la Riviera, de Genève, du Valais ou du canton de Fribourg, retrouveront en outre les incontournables. Comme l'histoire du Vacherin fribourgeois AOP, l'origine du miel, la balade

et yoga, l'initiation au *geocaching* ou la découverte de ce qui se mange (ou pas). Les plus gourmands pourront également s'inscrire à une fondue sur fond de coucher de soleil sur le Léman, le 29 août au soir.

En tout, huit accompagnateurs ou spécialistes partageront leurs savoirs, durant ces marches de 3 heures environ. Départ échelonné entre 9 h et 14 h ou 15 h. «Des solutions sont prévues en cas de météo défavorable et les inscrits seront avertis», indique Stéphanie Roulier-Morandi, responsable

animation et produits touristiques auprès de l'Office du tourisme de Châtel-Saint-Denis, les Paccots et région.

Coût de la découverte: 10 francs par adulte et 5 francs par enfant. «Nous tenons à rester accessibles aux familles», explique Sophie Reymond, directrice de l'office, qui peut compter sur de nombreux sponsors. Un forfait combine nuitée et randonnées, pour qui voudrait enchaîner les sorties le samedi et le dimanche. »

STÉPHANE SANCHEZ

» Inscription sur www.les-paccots.ch

Quatre investisseurs reprennent l'enseigne gruérienne. Ils veulent la développer



L'annonce du feu bactérien n'est plus obligatoire

Environnement » Le feu bactérien a été détecté pour la première fois en Suisse dans la région de Schaffhouse à la fin des années huitante. Et il est arrivé dans le canton de Fribourg au début du millénaire. Cette ma-